



学校だより

ウルムス

～友達を思いやり、友達とひびき合う心～

学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamariyaminami/>

令和 2年9月30日
横浜市立釜利谷南小学校

10月号

校長 田中 さくら

神無月 新しい形の釜南小の学校行事に向けて

明日から10月、昔は全国八百万の神が出雲大社へ会議に出かけてしまうと考えられ、神様がいなくなることから旧暦では「神無月」と呼ばれていました。反対に出雲の国（島根県）では神様がたくさん集まるので「神在月」というそうです。残暑の厳しい9月でしたが、ようやく涼しく過ごしやすい秋になりました。まだまだコロナ禍ではありますが、熱中症の心配は落ち着いてきました。読書の秋、スポーツの秋、学校行事の秋をしっかりと安全対策を取った上で、子どもたちと一緒に体験を通して、楽しめるように、教職員一同努力して参ります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

先日9月26日土曜日に、地域防災拠点校として、本校のヤマボウシ広場と正門内のピロティにて、今年度初めての地域防災訓練が行われました。金沢区役所職員の方々も参加され、校庭には工事中で立ち入りできませんでしたが、受付で、検温チェックや消毒も行い、有事の際の避難方法を書類で確認し、備蓄品の配付等を行いました。丁度親子琴教室（音楽室からきれいな琴の音色が流れる）も開催されていたので、琴教室に出席の児童も保護者の方々も訓練に参加できました。今年度は学校としても引き取り訓練なども中止となり、例年のような訓練は難しいながらもできることから、自助・共助の意識をもって過ごしていきたいと思えます。関係の皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。

学年それぞれの新しい校外学習！

本日9月30日は、校外学習のトップバッターとして、5年生がみなとみらいホールに、心の教育ふれあいコンサート（神奈川フィル管弦楽団の演奏鑑賞会）に行つて参りました。次はいよいよ6年生の日光修学旅行、4年生の関内ホールでのふれあいバレエ鑑賞会、1年生の金沢自然公園、2年生の金沢動物園、3年生の新江ノ島水族館への遠足と続きます。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、1年2年生の徒歩での遠足以外は、全学年貸切バスを増便して、ソーシャルディスタンスを図りながら公共交通機関を使用しない活動となります。どの学年も貴重な校外学習の1日が、充実した思い出多き機会となりますように綿密な計画を立て、事前学習を十分にを行い、事後の学習につなげ、発展させていきたいと思えます。保護者の皆様には、お弁当等の準備でご協力いただけますようお願いいたします。



新しい校庭に生まれ変わります！

夏休み前7月から行われていた校庭の全面改修工事で、校庭に入ることができず、子ども達は休み時間や体育の学習、全校集会等を我慢していましたが、当初の予定より約1ヶ月早く工事が完了し、10月9日から使用できることになりました。そこでプール開きのような校庭開き？新校庭の落成式を6年生の児童と計画しています。式の名前は「釜南ニューグラウンドオープニングセレモニー」です。今までの我慢してきた思いとこれからよろしくの気持ちを込めた「児童の主張！」やダンス（アンダーザシー）をきれいに整備された新しい校庭で広々と行う予定です。鉄棒の位置も変わり、新しくなったジャングルジムなどの遊具で、安全に楽しく遊べることも子どもたちは楽しみなようです。

保護者の皆様には、11月28日（土）のスポーツフェスタでのお披露目となりますので、よろしくお願い致します。

